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Adverbien











































































Die t-Form des Adjektivs wird auch als Adverb verwendet:

Kagen smager godt.

Wenn das Adjektiv keine t-Form hat, hat das entsprechende Adverb auch kein -t:

Sid stille, Pernille!

Beachte:

1. Die meisten Adverbien entsprechen der t-Form des jeweiligen Adjektivs, wenn dieses eine t-Form hat: Siehe oben!

2. Reine Adverbien (wie z. B. aldrig, naturligvis, navnlig, ofte, sandelig, temmelig), die nicht von einem Adjektiv abgeleitet sind, fügen fast nie ein -t an:
Det var en temmelig god middag.
Det er navnlig marsvin hun interesserer sig for.
De kom naturligvis for sent.






























































































































Han kan godt  lide København.





Han går hurtigt  ned i køkkenet. 





Vejret bliver sikkert  godt i morgen.





Kagen smager godt .





Sid stille  , Rikke!





Hun ser  godt  ud.





I skal opføre jer ordentligt .
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